

各学年の行事

二学年 修学旅行（沖縄）

二学年の修学旅行は11月10日～13日まで三泊四日で沖縄に行きました。

一日目は、国際通りへ行き現地のガイドさんに案内してもらいました。普通に歩いているだけでは見過ごしてしまいがちな見所を余すことなく教えていただきました。



二日目の午前中は平和学習として、ひめゆりの塔と佐喜真美術館に行きました。ここでは講話を実際に聞いたりして、過去にあった戦争と現在の平和について他人事ではなく自分のこととして考えを深めることができました。午後は、美ら海水族館に行き、群馬県では目にする事ができない海の生き物たちの様子を眺めました。バスの車窓から美しい海も眺めることができました。

三日目は、各班に分かれて研修を行いました。「プセナ海浜公園」のグラスボートや「ピオスの丘」の湖水鑑賞船に乗ったり、「むら咲むら」でびん玉やキャンドルを作る体験活動を行ったり、班ごとに沖繩のさまざまな観光地をまわることができました。

最終日には、ホテルに隣接したビーチを散策し、波打ち際に水に足をつけたり、砂浜に絵を描いたりしました。

修学旅行を通し、沖縄の歴史と文化、群馬との気候の違い、平和の尊さ、集団行動における時間の大切さ等、多くのことを学び、仲間たちと一生の思い出を作ることができました。



一学年 校外学習（荒船風穴・神津牧場）

11月11日、一年生は荒船風穴と神津牧場に校外学習へ行きました。

荒船風穴では、ボランティアガイド活動を夏季休業中に行った本校の生徒2名が、ガイド活動を行いました。夏季休業中の成果がしっかりと出ていたと思います。



その後、神津牧場で昼食をとり、牛の行進を見学しました。最後に、バターづくりを経験しました。全員で楽しく一日を過ごせた校外学習になりました。

三学年 校外学習（川越）

11月11日、三年生は校外学習で埼玉県川越市へ行きました。

行程は、「蔵造りの町並み散策」「喜多院見学」「ロッテ狭山工場見学」でした。

川越蔵造りの町並みの散策では、事前学習で川越を調べ、行動計画を立て班ごとに散策しました。食べ歩きをしたり、歴史ある街並みを見たり、楽しく散策できました。

喜多院の見学では、「五百羅漢」「慈恵堂・書院」を見学しました。

ロッテ狭山工場では、ガムやチョコレート製造工程を見学しました。普段は、食べる事ができない、出来立てのお菓子を試食させていただきました。

三年生最後の校外学習で、最高の思い出をつくることができました。

